

先日ショートステイで夏祭りを開催しました！縁日屋台の雰囲気を楽しんでいただくために、射的や金魚すくい、輪投げなど昔懐かしいゲームで、皆さん童心に返って楽しそうに挑戦されている姿が印象的でした。どのゲームも大盛り上がりで、笑顔満開の楽しい時間となりました。射的では狙いを定める真剣な眼差しと、見事に的を射抜いた瞬間の喜びの声が響き渡りました。祭りの雰囲気を盛り上げるために、職員も法被を着用し、彩り豊かな屋台や装飾で施設内を賑やかに飾り付けしました。参加された皆様からは「いつになく楽しかった」「久しぶりに笑顔になれた」など、嬉しいお言葉をいただきました。このようなイベントを通じて、利用者の皆様が楽しみながらリフレッシュできる時間を提供できるよう、今後もさまざまな工夫を凝らしていきたいと思っております。来月は、いよいよご利用者様皆さまが主役の日ですね。そして今年の余興は・・・〇年ぶりに、あの〇〇〇〇がやってくる?! これからも、季節に応じたイベントやアクティビティを企画し、皆様に笑顔と元気をお届けできるよう努めてまいります。夏祭りにご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。次回もぜひご期待ください。

あの〇〇〇〇は、この写真の中にも隠れているよ！探してみてもいいよ！
10体隠れてるよ

夏祭り



祭 射的

金魚すくい

スナイパー級!!

NICE!!

うまい!!



こもれび 通信

夏の思い出特集号

個人情報の関係により一部加工しております



皆さんこんにちは！ °.:.+∩∩∩+°.:.°(o' V `o)ノ
 9月に入り、朝晩はずいぶん過ごしやすくなりましたが、日中は30℃を超える日も続き、まだまだ熱中症対策が必要ですね。体調管理に気を付けて元気に過ごしてくださいね。先日のパリオリンピックのバドミントン女子ダブルス志田千陽選手の活躍に続き、パリパラリンピックでも秋田県出身の熊谷豊選手の活躍が素晴らしかったですね。そして、男子ラグビーは激しいディフェンスとタックルで相手の攻撃を封じ、悲願の金メダル獲得しましたね!! 感動をありがとう、お疲れ様でしたと伝えたいですね。
 さて、8月はデイサービスでは23日に夏祭りを行い、ショートステイでは25日に花火鑑賞とミニ花火大会、27日に夏祭りを行って、それぞれご利用者の皆さんに楽しんでいただきました。今号も笑顔いっぱいの様子をタップリとお届けします。景品がかけられ、真剣な眼差しのご利用者様にもご注目しながら、ごゆっくりご覧ください。



花火鑑賞会!! ショートステイでは、毎年天王グリーランド祭りに合わせて、花火鑑賞会とミニ花火大会を行っております。ミニ花火大会では、手持ち花火や、噴出花火で楽しいひと時を過ごし、昔懐かしい夏の思い出がよみがえったという声も頂きました。短い時間でしたが、素敵な夏の夜を過ごせたことを嬉しく思います。



☆夏祭り☆ 今年もデイサービス恒例の夏祭りを開催しました。アクティビティとしてご用意した縁日は金魚すくいならぬ【金魚釣り】、【輪投げ】、今年Newゲームの【たこ焼き投げゲーム】。縁日を回るごとに景品をお渡しし、輪投げなどで入った数に対して更に景品プレゼントで皆さん大喜び! 成功しても失敗しても大笑いしてました。終わった後はかき氷にアメリカンドッグを召し上がり、「こんなに笑ったのは何年ぶりだべ。最高だ!」と笑顔で話してくれました。終わった後の利用日でも「この間は楽しかったな」と余韻に浸っている様子で、今年の夏祭りも大成功! 年々ハードルが上がっていく気もしますが、来年も楽しんでいただけるように頑張ります!



事業所情報

- 介護の店 こもれび
- *デイサービスセンターこもれび
- *ショートステイこもれび
- *こもれび介護支援センター

有限会社チョウセイ

住所 〒010-0201 潟上市天王字上江川47-130
 電話 018-872-2201 F A X 018-872-2202

